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Istituto Comprensivo Statale  “Montagnola - Gramsci” 

Scuola Media “Antonio Gramsci” 
 

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 4    29 marzo 2019 
 

In data venerdì 29 marzo 2019, dalle ore 11 alle ore 12, nell’Auditorium al piano primo della 

Scuola Gramsci, si riunisce il Consiglio degli Studenti della Gramsci, con il seguente ordine del giorno:  

1- Esiti e feedback sulle proposte n. 1 (smartphone) e n. 2 (Servizio merendine); 2- Costituzione commissioni 

per le altre proposte già condivise (arredi, conseguenze collettive di comportamenti individuali, compilazione 

del registro elettronico); 3- organizzazione degli orari dell’orchestra; 4- acquisto di tende per migliorare la 

visibilità delle lim nelle aule; 5- incremento di attività laboratoriali e uscite scolastiche; 6- promozione di attività 

o laboratori pomeridiani di lettura e scrittura per gli alunni che presentano maggiori difficoltà scolastiche; 7- 

riduzione del carico dei compiti. 

Alla seduta partecipa, su sua richiesta, il Dirigente Scolastico, prof. Marco Menicatti. 

Si propone per il ruolo di segretaria della seduta ***. 

Constatato che tutti i consiglieri sono presenti, si passa alla discussione dell’ordine del giorno. 

 

§1 - Il Dirigente apre la seduta chiedendo ai consiglieri come siano andate le prime settimane con le 

nuove regole relative alla gestione dei cellulari. Appurato che complessivamente non si sono verificati 

problemi particolari, precisa che nel dettaglio ogni classe, anche in base agli strumenti a disposizione 

(scatole, armadi o cattedre con chiave, ecc), può organizzarsi nel modo che ritiene più idoneo; e 

ribadisce, sottolineando l’importanza di un uso appropriato dei telefoni in qualsiasi momento della 

giornata, che l’idea alla base del provvedimento, dal punto di vista della scuola, non è l’imposizione 

di un divieto, ma il tentativo di creare condizioni perché questi strumenti, utili e ricchi di possibilità, 

non distraggano gli alunni dalla fruizione dell’esperienza didattica e formativa offerta dalla scuola. 

Per quanto riguarda la fornitura di merendine, il Dirigente riassume la soluzione che si sta 

organizzando (fornitura di merende espresse da parte di un alimentari della zona, con vendita diretta 

all’ingresso della scuola la mattina tra le 7:30 e le 8). Il servizio inizierà l’8 aprile, e in settimana i 

referenti del progetto appronteranno una comunicazione per tutti gli alunni, con indicazione di prezzi 

e alimenti. Il Dirigente spiega anche perché si è scelta, tra le proposte della Commissione, quella 

della fornitura nelle modalità sopra ricordate, anziché l’installazione di una macchina automatica: il 

Comune, proprietario degli edifici e responsabile della loro manutenzione, chiede alle scuole di non 

installare macchine in cui ci sia giacenza di denaro, perché esse aumentano il rischio di furti, che 

inevitabilmente portano al danneggiamento di finestre o porte, con conseguente aggravio di spese 

per il loro ripristino. 

§2 - Riguardo il problema dei banchi e delle sedie rotti, viene deliberato che, su impulso dei 

consiglieri e con l’aiuto del coordinatore, ogni classe faccia il punto della situazione (banchi e sedie 

danneggiati ma riparabili, o non riparabili e da cambiare; armadi rotti o con serrature non 

funzionanti) in modo da poter inviare un elenco completo al preside che provvederà a fare una 

richiesta al Comune. Il Dirigente chiede che l’esito di questa indagine gli venga comunicato subito 

dopo le vacanze di Pasqua, con dati aggregati e complessivi per l’intero plesso. 
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Riguardo al tema degli arredi e delle condizioni degli spazi della scuola, il Dirigente precisa che non 

ritiene la dotazione di specchi negli spogliatoi una priorità, anche per il rischio sicurezza che essi 

pongono. Ancora su questo tema, i consiglieri della classe *** fanno presente che i bagni sono 

spesso sporchi oltre il tollerabile, e forniscono alcuni dettagli in merito. Comunicano anche di aver 

ipotizzato un cartello che inciti gli alunni a comportamenti corretti. Si propongono come Commissione 

per preparare alcuni cartelli con slogan ironici ma chiari su questo punto, a firma del Consiglio degli 

Studenti. 

Proseguendo con l’ordine del giorno, viene discusso il problema di punizioni collettive comminate a 

tutta la classe anche se la responsabilità di comportamenti scorretti è solo di alcune persone. Diversi 

consiglieri confermano che il problema è sentito in varie classi. Il preside invita gli alunni al dialogo 

con l’insegnante. Il professor Dal Poggetto propone di formare una commissione che rediga un 

documento nel quale il problema venga sottoposto dettagliatamente a tutti gli insegnanti; viene 

quindi formata la Commissione. 

Si discute quindi di un altro tema da sottoporre all’attenzione del collegio docenti: la necessità che 

tutti gli insegnanti compilino con precisione e soprattutto con tempestività il registro elettronico, in 

merito ai compiti per casa, entro le ore 15:00 del giorno precedente. La commissione appena 

nominata propone di includere tale richiesta nella stessa lettera di cui al punto precedente.  

§3 - Per quanto riguarda il punto 3 dell’odg, il Dirigente prende atto che dal Consiglio non emergono 

problemi sugli orari dell’orchestra, e ne conclude che i problemi di inizio anno sono stati risolti. 

§4 - Per la questione delle tende nelle classi, il preside comunica che farà un sopralluogo quanto 

prima per verificarne l’urgenza. 

 

Il consiglio termina alle ore 12:07. 

 
La segretaria,    *** 
 
 
 
 
 


